

Siegerehrung der Stadtmeisterschaft Sportschützen mit spannenden Finalkämpfen SSV Lipperbruch gewinnt wiederum den Wanderpokal

Als Vorjahressieger der Neunerwertung richtete der SSV Blau-Weiß Lipperbruch die **Stadtmeisterschaft Sportschießen** aus. Jetzt fand das Finalschießen in den Disziplinen Luftgewehr freihand, Luftgewehr aufgelegt und Luftpistole statt:

Im **Luftgewehr-freihand**-Finale setzte sich erwartungsgemäß die Olympia-Dritte Lipperbrucherin Julia Budde durch. Sie siegte mit 104,6 Ringen, gefolgt von Jan Holtkötter (Bad Waldliesborn) 103,0 und Loris Clausen (Lipperbruch) 99,2.

Das Finale der **Luftgewehr-Auflageschützen** entschied Ulrich Duwentester (Centrum Lippstadt) durch 106,2 Ringe für sich. Anke Meerbecker erreichte mit 105,1 den zweiten Platz vor Hermann Holtkötter (Bad Waldliesborn) 104,8.

Bei dem Finale der **Luftpistolen-Schützen** erkämpfte mit 97,3 Ringen René Sekulla (Lipperbruch) die Spurze. Ralf Risse (Öchtringhausen) traf 94,8 Ringe und kam auf den zweiten Platz. Detlef Bergmeier (Lipperbruch) sicherte sich durch 92,0 den dritten Rang.

Im Anschluss an das Finalschießen wurde Julia Budde für ihre Bronze-Medaille bei den Olympischen Jugendspielen in Nanjing (China) mit dem Luftgewehr durch den Bürgermeister Christof Sommer, Ortsvorsteher Gunther Schmich, Vorsitzenden des SuS Blau-Weiß Lipperbruch Karl Jaworsky sowie Abteilungsleiter Sportschützen Walter Marton geehrt. Sie durfte sich ins Gästebuch der Stadt Lippstadt eintragen.

Danach nahmen die bei der Stadtmeisterschaft erfolgreichen Sportschützen/innen Pokale und Urkunden in Empfang. Alle Finalteilnehmer konnten Sachpreise auswählen.

Der SSV Blau-Weiß Lipperbruch sammelte 12 Stadtmeistertitel. Vier Stadtmeister stellte der SSV Bad Waldliesborn. Je einen Titel verbuchten Centrum Lippstadt, Öchtringhausen, SSB Lippstadt sowie die Reservistenkameradschaft.

Den **Bürgermeisterpokal** überreichte der Bürgermeister Christof Sommer persönlich an Uwe Blankenburg vom SSV Bad Waldliesborn, der mit einem Teiler von 18,2 die Führung übernahm und seinen Vereinskollegen Hermann Holtkötter (19,6) sowie den Lipperbrucher René Sekulla (20,0) auf die Plätze verwies.

Bei der Neunerwertung werden die besten drei Ergebnisse in den Disziplinen Luftgewehr freihand, Luftgewehr aufgelegt und Luftpistole eines Vereins addiert.

Mit 3185,4 Ringen gewann der SSV Blau-Weiß Lipperbruch die **Neunerwertung** und Walter Marton nahm den begehrten Wanderpokal des Stadtsportverbandes Lippstadt in Empfang. Damit richten die Lipperbrucher Sportschützen auch im nächsten Jahr wieder die Stadtmeisterschaft Luftdruck aus. Platz zwei erzielte der SSV Bad Waldliesborn. Der SSB Lippstadt schaffte den dritten Platz.

Leider haben die Vereine aus Eickelborn, Herringhausen-Hellinghausen, Rixbeck sowie Overhagen nicht teilgenommen.

Alle Ergebnisse sind unter <http://www.sportverein-lipperbruch.de> (Sportschützen) nachzulesen.